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Question écrite n° 127376

Texte de la question

Mme Martine Carrillon-Couvreur attire l'attention de Mme la secrétaire d'État auprès du ministre du travail, de
l'emploi et de la santé, chargée de la santé, sur la question de la présence de l'hydroxyde d'aluminium dans des
denrées alimentaires et plus particulièrement l'eau. Ce produit a déjà fait l'objet d'alertes de la part de la
communauté scientifique. Il vient à nouveau d'être fait état de sa forte nocivité sur la santé des Français. Il
pourrait être responsable de l'augmentation du nombre de personnes touchées par des maladies neurologiques.
Elle lui demande de bien vouloir lui communiquer les informations qu'il possède sur les dangers de ce produit et
les mesures qu'il compte prendre pour éventuellement interdire la présence de l'hydroxyde d'aluminium dans les
produits de consommation courante.
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